

VALLADOLID

Las manos del futuro

Los talleres de Muvesa acogieron la prueba de selección de los jóvenes técnicos en automoción que representarán a Castilla y León en el campeonato nacional

08.03.09 - J. ESTEBAN

En sus manos está la posibilidad de que Castilla y León gane el campeonato nacional y aspire a alzarse con el premio internacional de jóvenes técnicos en automoción en alguna de las tres modalidades: carrocería, pintura de vehículos y tecnología del automóvil. Los talleres de Muvesa, en la avenida de Burgos, acogieron ayer la fase final del campeonato regional que disputaron el centro integrado Juan de Herrera (Valladolid), la escuela profesional San Francisco (León), el instituto Río Duero (Zamora) y el centro específico de FP de Miranda de Ebro (Burgos).



Alumnos del Centro Integrado Juan de Herrera, de Valladolid.

<< 1 2 3 4 5 >>

Los vencedores regionales irán al campeonato nacional 'SpainSkills', que se desarrollará en Madrid del 21 al 24 de

abril y de ser seleccionados. formarán parte del equipo nacional que competirá en el 'WordSkills', que se celebrará en Calgary (Canadá), del 1 al 6 de septiembre, donde tendrán que enfrentarse a los equipos de otros 50 países.

El jurado formado por técnicos de Mercedes y miembros de la Fundación Comforp (Compromiso con la Formación Profesional), organizadora del evento, eligió ayer como mejor trabajo en tecnología el de los alumnos José Víctor Marugán Muñoz y Miguel Ángel Martínez Álvarez (Juan de Herrera). En carrocería recogieron el primer premio David Martín Becares y Jorge Fernández Garrido (San Francisco) y en pintura Óscar Velázquez de la Cruz y Adrián Villazán Macías (Juan de Herrera). El segundo premio fue para Sergio Alonso López y Christian López Provecho (tecnología); Rubén Llamas González y Ricardo Cachorro Velasco (carrocería) y Raúl Isidro Gonzalo y Javier Rodríguez Pérez (pintura) mientras que el tercer premio en las diferentes modalidades fue para Edgar Varona, Eduardo González, Héctor Barruso, Gonzalo Guinea, Miguel Colomo Rojo, Tomás Diez de la Fuente, Marcos Gómez, Miguel Ángel González Blanco, Alejandro Sada, Javier Sancho, Rodrigo Barrientos Calvo y Víctor Melero Casado.

La entrega de los premios estuvo presidida por el director general de Educación de la Junta de Castilla y León, Marino Arranz, quien animó a los triunfadores a esforzarse para lograr el primer premio en Madrid. Arranz estuvo acompañado por Araceli Valdés, directora provincial de Educación; Ignacio Galindo, consejero delegado de Muvesa; Pedro Killer, director de post-ventas y Jesús Martín, representante de Comforp. mientras que el viceconsejero de Educación de la Junta, Fernando Sánchez Pascuala, siguió las pruebas matinales de selección. Los alumnos estuvieron arropados por un nutrido grupo de profesores formado por Ángel Estrada, Diego Santos Arias, Carlos Álvarez, Fernando Vigo, Francisco Rodríguez, Vital Panero, José Antonio Gutierrez, Francisco de Pablo, José Félix Arroyo, Jesús Rivero y Gabriel Silva.